



MCDONALD'S A L'HEURE DE LA PLANETE

Ce samedi 25 mars, McDonald's Guyane participe à l'opération « Earth Hour » (une heure pour la planète). De 20h30 à 21h30, les restaurants seront ouverts, mais les enseignes éteintes ! Une action symbolique qui s'inscrit dans la dynamique en faveur du développement durable, initiée par Arcos Dorados Guyane depuis plusieurs années.

Le samedi 25 mars 2015 à 20h30, des millions de personnes à travers le monde éteindront la lumière pour une durée d'une heure. En Guyane, **Arcos Dorados McDonald's fera partie des entreprises citoyennes qui marquent leur engagement en faveur de la planète, en éteignant l'ensemble des enseignes des 3 restaurants de Guyane entre 20h30 et 21h30.**

Au-delà de l'engagement symbolique, McDonald's en Guyane développe **des actions concrètes** qui visent la réduction de la consommation d'énergie et, plus généralement, le développement durable.

« En matière d'économie d'énergie, les restaurants McDonald's du territoire ont réussi à **réduire leur consommation énergétique** grâce aux différentes actions mises en place » explique Fabien Blirando responsable technique Arcos Dorados Guyane. « Outre la **récupération des huiles**, dispositif réglementaire mis en place depuis plusieurs années, Nous avons commencé à pratiquer dans nos restaurants **le tri sélectif des cartons**, qui sont livrés à un centre de recyclage. De plus, tous nos restaurants ont été équipés d'un **éclairage LED.** »

« Cela fait partie de l'ADN d'Arcos Dorados d'être une entreprise citoyenne et engagée » rappelle Renaud Copin, Directeur d'Arcos Dorados Guyane. « Cette année nous avons voulu faire ce geste symbolique car il s'appuie sur une politique réelle et soutenue en faveur des économies d'énergie de nos restaurants ».



60+
EARTH
HOUR

SAMEDI 25 MARS
De 20h30 à 21h30

Chez Arcos Dorados, notre engagement envers
la planète reste ferme et entier.

Pour la neuvième année consécutive, nous
éteignons les luminaires extérieurs de l'ensemble
de nos restaurants pour accompagner l'initiative
impulsée par le Fonds Mondial en Faveur de la
Nature (WWF).

**NOUS UNISSONS NOS EFFORTS POUR LAISSER UNE
TRACE SUR NOTRE PLANETE.**

#EarthHour



Pour aller plus loin

Arcos Dorados est le plus grand franchisé McDonald's au monde en termes de ventes et de nombre de restaurants. C'est la plus importante chaîne de restaurants à service rapide d'Amérique latine et des Caraïbes. Arcos Dorados détient le droit exclusif de propriété, d'exploitation et de cession de franchises des restaurants McDonald's dans 20 pays et territoires d'Amérique latine et des Caraïbes, dont l'Argentine, Aruba, le Brésil, le Chili, la Colombie, le Costa Rica, Curaçao, l'Équateur, la Guyane française, la Guadeloupe, la Martinique, le Mexique, Panama, le Pérou, Porto Rico, Sainte-Croix, Saint-Thomas, Trinidad-et-Tobago, l'Uruguay et le Venezuela. Depuis décembre 2014, l'entreprise exploite directement ou par l'intermédiaire de franchises 2 062 restaurants McDonald's, avec plus de 95 000 employés au service d'environ 4,3 millions de clients par jour. Reconnue comme l'une des meilleures entreprises pour laquelle travailler en Amérique latine, Arcos Dorados est cotée à la Bourse de New York (NYSE : ARCO). Pour en savoir plus sur la société, www.arcosdorados.com.